

## ÉTAGÈRES DE BIBLIOTHÈQUE

1980

Métal

Fabrication ELBÉ, Manage

Travée : 200 x 65 x 98,5 cm

Dans les années 1970, l'idée s'impose de créer des centres d'information et de documentation dans les écoles. Il faut pour cela regrouper en un seul endroit l'ensemble des livres et documents dispersés dans les salles de classe et les laboratoires, de façon à les rendre accessibles à tous pendant et en dehors des heures de cours. L'objectif pédagogique est de mettre les élèves en situation de construire eux-mêmes leurs savoirs en se familiarisant avec les techniques de la recherche informative et documentaire.

Pour réaliser ce projet, il faut aussi un mobilier approprié. La firme Elbé-Crahait de Manage, fabricant belge de mobilier scolaire, met sur le marché un système d'étagères métalliques dont les planches se fixent en un tournemain sur des montants crantés. Ceux-ci sont simples ou doubles. Les premiers s'adosent aux murs, les seconds se placent au gré des besoins. Il existe une variante dont les planches sont équipées d'un rabat sur lequel s'exposent les derniers numéros parus des périodiques.

